

JOURNEE DES GRANDS SENIORS – 10 OCTOBRE 2023



Pour la 7^{ème} année, nous nous retrouvons à l'Hôtel MERCURE à JOUE LES TOURS pour le repas des Grands Séniors et 48 adhérents ont répondu à l'appel avec les membres du réseau et du bureau dont notre doyenne Simone PAILLIER.

Merci pour votre participation. Vous remarquerez l'innovation dans le choix du lieu, la section a fait un effort financier.

Rappel du nombre de Grands Seniors (+ de 80 ans) : 177 (59 % de la section) et du nombre de présents 48 soit 25 % accompagnés pour la plupart de leurs épouses.

Notre doyenne Simone PALLIER vient de fêter ses 100 ans, nous sommes fiers de la compter parmi nous et lui offrons un joli bouquet. L'article de la Nouvelle République paraîtra dans notre prochain bulletin.

Le but de cette rencontre : se retrouver, parler, échanger, poser des questions et s'intéresser à ce que fait la section pour les plus âgés :

- La journée retrouvailles sans limitation d'âge mais plutôt orientée vers ceux qui n'ont pas l'occasion ou la facilité de se déplacer. En 2023 nous sommes allés au cabaret Ovation à St Pierre des Corps où nous avons privatisé la salle ; en 2024 nous vous proposerons une journée angevine avec croisière et repas sur la Maine et visite de la société Cointreau avec dégustation.
- La journée grands Séniors en octobre pour les plus de 80 ans et leur conjoint.
- Notre musicien (Jean Marie) est présent et vous aurez droit à quelques pas de danse sans trop vous rapprocher afin d'éviter le COVID..
- **L'assemblée annuelle aura lieu le 1^{er} février 2024 ici même à l'hôtel Mercure avec assemblée et repas si la pandémie ne repart pas !**
-

Notre organisation : le réseau avec au moins un interlocuteur par zone, il y en a cinq à proximité du Ripault.

- **Montbazou- Veigné** : Michel Vautrelle, Daniel Veron
- **Monts- Artannes** : Famille Turcan, Marie Claire Dulong
- **St Avertin- Chambray** : Joëlle Guénard, Yvon Le tiec
- **Tours** : Geneviève Kopp et Jean Plumejeau
- **Joué-Ballan** : Albert Denise, Jacques Laurent

N'hésitez pas à les solliciter vous avez leurs coordonnées dans la dernière page de notre bulletin

Une information pratique sur la mutuelle Humanis.

La cotisation 2024 de la mutuelle Humanis n'est pas encore décidée mais attendez-vous à une augmentation qui pourrait être de 20 % soit proche de 160 € par mois pour la catégorie « confort » ; la gratuité pour les conjoints ayant des revenus inférieurs à 8 SMIC par an est maintenue.

Je rappelle que l'option 1 est inutile et que l'option 2 apporte peu d'avantages, il faut s'interroger sur le bien-fondé de la conserver !

Pour 2025 il faudra se poser la question de rester ou pas à notre mutuelle si la gratuité du conjoint est partiellement abandonnée.

Les seniors et internet : Pour ceux qui sont équipés d'un ordinateur donnez-nous votre adresse mail vous bénéficierez des informations récentes.

Merci à tous pour votre présence et à Pierre, Geneviève et Christian qui se sont chargés de l'organisation et à Jean Marie pour l'animation.

Bon appétit.



Nous sommes invités à nous installer à table pour prendre l'apéritif. Pendant le repas c'est Jean-Marie le musicien qui invite, entre chaque plat, les danseurs à faire quelques pas sur des danses connues « madison – marche et tangos... ».

A 16h30 et après ces heures de convivialité il est temps de se quitter et de rentrer à la maison en espérant se retrouver l'année prochaine aussi nombreux.

A l'année prochaine